



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MURAL

19/10/2022

REGIONALES



Responde Alfaro a Adán: son más violentos estados de Morena

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, respondió este martes a las críticas del Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien aseguró que cuando se habla de "baños de sangre" en el País, piensa en la violencia que se registra en esa entidad.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/responde-alfaro-a-adan-son-mas-violentos-estados-de-morena/ar2488508?v=7